



# 地域とともに、県立旭高等学校 令和7年 10月号

神奈川県立旭高等学校  
学 校 便 り  
令 和 7 年 10 月 27 日  
校 長 廣 帰 清 広

10月中旬から気温が急激に下がり、早くも上着が手放せなくなりました。皆様はいかがお過ごしでしょうか。体調にお気を付けください。

## 修学旅行 9月29日(月)～10月2日(木)

9月29日～10月2日で3泊4日の修学旅行が沖縄で実施されました。

1日目はひめゆり資料館などで戦争について平和学習をしました。

2日目は生徒それぞれの民泊先で、サーフィンやバーベキューなど様々な体験をしました。

3日目は沖縄を肌で感じる体験学習をしたり美ら海水族館などに行きました。

4日間の沖縄におけるさまざまな教育活動を通して、生徒たちは多くのことを学びました。



## 地域貢献デー 10月2日(木)



「地域貢献デー」が10月2日のLHR時に行われました。1年生はクラスごとに各地域に分かれ、通学路、近隣の福祉施設などの清掃活動を行い、生徒は道路に落ちているゴミを一生懸命集めていました。

## 2学期 中間試験 10月16日(木)～ 10月21日(火)

中間試験は4日間にかけて行われました。期末試験に比べて、科目数は少ないですが、生徒たちは1つでも上の成績を目指して頑張っていました。

また、テスト後は提出物を提出するための提出箱が学校中で見られるのはこの時期ならではです。生徒はテスト後の課題の提出に追われ、忙しい時期が続いていきます。



旭高校ホームページ <http://www.asahi-h.pen-kanagawa.ed.jp/>